

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

5.1 Simpulan

Dari hasil penelitian dan pengembangan yang dilakukan oleh peneliti maka dapat disimpulkan bahwa pada penelitian ini telah menghasilkan sebuah produk yaitu Media Latihan Taktik Bertahan Untuk Usia U14 – U15 Tahun Dalam Permainan Sepak Bola Berbasis Blog. Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis *Android* ini dilakukan dengan prosedur pengembangan ADDIE yaitu (analisis, desain, *development* atau pengembangan, implementasi dan evaluasi).

Setelah dilakukan pengembangan selanjutnya Media Latihan Berbasis Blog ini akan dilakukannya validasi untuk mengetahui kelayakan yang berupa validasi materi dan validasi media. Validasi Media Latihan Berbasis Blog ini dilakukan dengan menggunakan angket validitas produk. Hasil validasi media pada produk Validasi Media Latihan Berbasis Blog ini skor 84 dengan memperoleh skor maksimal 90, skor ini dikatakan sangat valid dengan persentase 78 – 100% dengan kategori sangat baik dan dapat digunakan dalam latihan sepak bola. Validasi selanjutnya yaitu validasi materi yang memperoleh skor 91 dengan skor maksimal 105, skor ini dikatakan sangat valid dengan persentase 87,5% -100% dengan kategori sangat baik dan dapat digunakan dalam latihan sepak bola. Dari hasil validasi tersebut dapat disimpulkan bahwasanya Media Latihan Taktik Bertahan

Untuk Usia U14 – U15 Tahun Dalam Permainan Sepak Bola Berbasis Blog ini layak untuk digunakan dalam latihan sepak bola.

<https://bolanista1.blogspot.com/>

5.2 Implikasi

Implikasi dari penelitian dan pengembangan yang berjudul pengembangan Media Latihan Taktik Bertahan Untuk Usia U14 – U15 Tahun Dalam Permainan Sepak Bola Berbasis Blog adalah dapat menjadi salah satu media latihan dan juga dapat dijadikan sumber pengetahuan yang dapat digunakan oleh peserta latihan dalam melaksanakan proses latihan, memudahkan peserta latihan dalam memahami materi latihan.

5.3 Saran

Produk Media Latihan Berbasis Blog ini diharapkan dapat digunakan peserta latihan dalam proses latihan dan membantu pelatih dalam mengajarkan taktik dalam sepak bola. Pengembangan Media Latihan Berbasis Blog ini hanya dilakukan hanya sampai pada tahap pengembangan dan tidak pada implementasi dan disarankan untuk penelitian selanjutnya untuk melakukan implementasi terhadap peserta latihan.